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¿Qué te  parece esta noticia?
La Fundación Nipace de Guadalajara se ha convertido en todo un referente a nivel nacional para tratar a niños con parálisis cerebral. En la actualidad presta servicio a un centenar de 
personas, y hay una lista de espera de más de doscientos. ¿Qué te parece la noticia? ¿Conoces la Fundación? Déjanos tus mensajes a través del Facebook o www.dguada.es

Todo empezó con ‘Raquelilla’
La Fundación Nipace cuenta con un centro pionero a nivel nacional
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La hija de Ramón Rebollo y Raquel, ‘Ra
quelilla’, nació con parálisis cerebral. Le
jos de rendirse, estos ‘padres coraje’ cre
aron la Fundación Nipace, todo un 
referente a nivel nacional en el trata
miento de este trastorno.

En sus 620 metros cuadrados, el nuevo 
centro de la Fundación de Niños con Pa
rálisis Cerebral (Nipace) trata a más de 
un centenar de chavales. Su presidente, 
Ramón Rebollo, reconoce que su hija 
‘Raquelilla’, con parálisis cerebral, y su 
mujer Raquel, han servido de inspira
ción todos estos años. Primero, para no 
darse por vencido y después, para viajar 
a Polonia y Estados Unidos y descubrir 
los tratamientos que se ofrecían a niños 
con este trastorno. Descubrieron el mé
todo Therasuit, un traje ortopédico para 
rehabilitar desórdenes neurológicos y 
sensoriales. Y decidieron implantarlo en 
España.

Este martes, la Fundación inaugu
raba sus nuevas instalaciones, amplias, 
modernas y con la última tecnología 
para estimular a los pequeños tanto en 
tierra firme como en el agua (dispone 
también de una piscina). “Estos cinco 
años han sido muy hermosos”, recono
cía Rebollo, ante una carpa abarrotada 
de padres, políticos y representantes de 
la sociedad guadalajareño Desde su cre
ación, en 2006, hasta la habilitación de 
un modesto centro en Guadalajara, un 
año después, en la actualidad Nipace se 
ha convertido en un referente pionero a 
nivel nacional. Gracias al método The
rasuit y el robot Lokomat (el único pe
diátrico de estas características en Es-

COSPEDAL. La presidenta acudió a la inauguración del centro

paña), ha explicado Rebollo, “los niños 
van consiguiendo nuevos movimientos 
desconocidos de su cuerpo, y su cara se 
llena de alegría”.

La Fundación cuenta con el apoyo 
institucional y empresarial de muchas 
entidades y compañías privadas (Fun
dación Inocente, ONCE, la Junta, el

Ayuntamiento de Guadalajara, de Tri
llo, de Yebra...) Las personas interesadas 
en el proyecto pueden colaborar ha
ciéndose socio, con alguna aportación 
puntual o a través de la bolsa de volun
tariado.

Más información en™ wvw.fundadonnipace.org

De proverbios chinos y piedras
En su intervención, 

el consejero de Sani
dad, José Ignacio Echá- 
niz, tiró de proverbio 
chino para ejemplificar 
el trabajo de Ramón y 
Raquel, fundadores de 
Nipace, durante estos 
años. La dicotomía en 
el hecho de que una

piedra pueda servir 
tanto para romper 
cosas como para crear 
otras. Y eso fue lo que 
hicieron los padres de 
‘Raquelilla’, construir 
una Fundación de refe
rencia nacional. La 
presidenta, María Do
lores de Cospedal, de

fendió la “necesidad de 
proteger aun más en 
estos tiempos de crisis 
a aquellos que están en 
desventaja” con el 
resto. La dirigente po
pular reconoció que 
“sólo por esto merece 
ser la pena presidenta 
de Castilla-La Mancha”.

Herido leve. Atropellado 
mientras cruzaba 
un paso de cebra

Un hombre de 80 años resultó 
herido leve este lunes tras ser 
atropellado por un vehículo en 
la calle Francisco Aritio número 
32. Según informa la Policía 
Local, el suceso sucedió por la 
mañana, mientras el varón cru
zaba correctamente un paso de 
peatón. La causa del atropello 
fue debida a  que el conductor 
del vehículo implicado se vio 
deslumbrado por el sol, lo que 
le impidió ver al peatón. Curio
samente, el pasado sábado, 18 
de febrero, otro varón, de 52 
años de edad, resultaba herido 
grave tras ser atropellado por 
un vehículo mientras cruzaba 
un paso de cebra, también en la 
calle Francisco Aritio número 
68. El hombre tuvo que ser tras
ladado al Hospital Universitario 
de Guadalajara, donde ingresó 
en estado grave. Afortunada
mente, el paciente evolucionó 
favorablemente.

Detenido. Conducía 
ebrio y sin carné

La Policía Local de Guadalaja
ra detuvo en la madrugada del 
domingo a R.C.L., de 31 años y 
vecino de Guadalajara, mientras 
circulaba por la avenida del Ejér
cito y con claros síntomas de em
briaguez. Tal y como comprobó 
minutos después la Policía, el 
conductor era un reincidente en 
los malos hábitos al volante (fue 
detenido el pasado 13 de enero) 
y tenía retirado el carné por sen
tencia judicial.

SOBRE LA PETICIÓN MADRILEÑA DE CONSTRUIR MÁS EMBALSES EN LA PROVINCIA ALCARREÑA

El PS0E, en contra de ‘abastecer’ Madrid
El PSOE de Guadalajara ha manifes

tado su oposición a la construcción de 
dos nuevos embalses en Guadalajara 
destinados al abastecimiento de Ma
drid, una posibilidad que ha apuntado 
recientemente el vicepresidente del Go
bierno de la comunidad vecina y presi
dente del Canal de Isabel II, Ignacio 
González.

Esta posibilidad, según el propio

González, podría cobrar fuerza con la 
política hidráulica del Gobierno de Ma
riano Rajoy y la coincidencia del PP en 
los gobiernos de Castilla-La Mancha y 
Madrid.

El secretario del Agua de la Ej ecutiva 
Provincial socialista, Julio García, ha 
advertido de que “Madrid no puede 
pensar solo en exprimir hasta la última 
gota los recursos hídricos del Sorbe y el

Alto Jarama construyendo nuevas pre
sas en Guadalajara. Menos aún cuando 
la garantía del abastecimiento en el 
área del Corredor del Henares de nues
tra provincia está pendiente de una so
lución definitiva, y sabiendo que el ob
jetivo último no es otro que alimentar 
el negocio de una empresa a punto de 
ser privatizada, como el Canal de Isabel 
II”.

Para la secretaria del PSOE en Gua
dalajara, María Antonia Pérez León, 
Guadalajara “ya ha tenido suficiente 
con pantanos, con embalses y con pres
tar uno de nuestros bienes más precia
dos, el agua, que no ha servido para 
nuestro desarrollo y para nuestra ri
queza, sino para el de los demás. Ya te
nemos suficientes pueblos hundidos 
como para que tengamos más”.

La apuesta del PSOE pasa por la in
terconexión entre las cuencas del Bor- 
nova y el Sorbe para almacenar los cau
dales excedentes de este río en el 
embalse de Alcorlo.
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